

2020 mars 21

dîner de solidarité pour le Mojoca

Chers amis et chers amis,

La situation du coronavirus s'effondre également rapidement au Guatemala, un pays où les soins de santé de qualité sont privés et le respect des mesures d'hygiène est beaucoup plus compliqué.

En raison des nombreuses restrictions que le gouvernement prépare et de la réduction de l'aide et du soutien de l'Italie et de la Belgique également en grande difficulté, le Mojoca et la maison du 8 mars qui accueillent les filles, les garçons et les enfants des rues ont subit déjà un ralentissement économique substantiel, ce qui oblige le mouvement à couper en réduisant les travailleurs à l'intérieur de celui-ci au strict minimum.

Les plus faibles seront les premiers à subir les conséquences de tout cela.

Cette situation qui oblige tout le monde à l'immobilité forcée nous bloque physiquement mais pas le cœur.

Le 21 mars, nous organisons un dîner de solidarité pour le Mojoca.

Chacun de nous préparera un dîner chez lui à partager avec ses proches et avec les garçons et les filles du Guatemala.

Invitez à **partager ce repas à distance** avec vous autant que vous le pouvez, amis, proches, toutes les personnes avec qui vous souhaitez passer une soirée ensemble.

Même en ce moment, nous continuons à protéger le sourire, la bonne humeur, l'amitié et la solidarité avec tous ceux qui nous en ont le plus besoin.

Le **don minimum pour le dîner est de 15,00 € par personne**, mais vous pouvez donner autant que vous le souhaitez: c'est un dîner de solidarité partagé pour nous tous qui ensemble surmonterons ce moment et sortirons plus forts et plus unis!

Un embrassement fort et affectueux à vous tous